

lunes 5 de agosto de 2019

Presentación del cartel anunciador de los cultos y procesión en honor a Nuestra Señora de los Remedios

El Alcalde de Antequera asiste a la presentación del cartel anunciador de los cultos y procesión en honor a Nuestra Señora de los Remedios, Patrona Mariana de la ciudad.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, asistía en la noche de este viernes 2 de agosto al acto de presentación del cartel anunciador de los cultos y procesión en honor a la Patrona Mariana de nuestra ciudad, la Virgen de los Remedios. Dicho acto, organizado por la Esclavitud de los Remedios, tuvo lugar en la iglesia de mismo nombre contando con dos protagonistas de excepción: el autor del cartel, el fotógrafo Mikel Cordero, y la presentadora del mismo, la cofrade antequerana Elena Melero, a su vez teniente de alcalde delegada de Cultura, Ferias, Tradiciones y Juventud. También estuvieron presentes, por

parte del Equipo de Gobierno, las tenientes de alcalde Ana Cebrián y Teresa Molina, así como la concejal Sara Ríos.

El propio Alcalde, el hermano mayor de la Esclavitud de los Remedios, Juan Manuel Díaz, y el autor de la fotografía fueron los encargados de desvelar el motivo del cartel, una fotografía de cuerpo entero de la Virgen de los Remedios. Por su parte, Elena Melero compaginó el verso y la prosa para desarrollar la que ha sido la segunda presentación de cartel que realiza la Esclavitud tras la realizada el año pasado por el cronista José Escalante, sorprendiendo al público con una original presentación mediante un teatro de sombras para abordar los orígenes de la Virgen de los Remedios.

